



校訓『和敬』 「礼節や和を尊び、人との関わりを大切にする心豊かな生徒」

いわき市ソフトテニスルーセントカップ1年生大会 (11月23日)

11月23日に「いわき市ソフトテニスルーセントカップ1年生大会」が平テニスコートで行われ、本校ソフトテニス部1年生が参加しました。市内の全ての1年生が参加する大会で、これまで練習してきた成果が試される場で、男女ともに上位に進出し植田中の活躍がみられました。今後の更なる活躍が楽しみです。



(男子)第3位 鍛冶心人・大平大貴 第5位 沼田柁生・下山田蓮央
 (女子)第5位 大和田梨加・石澤茉南

第2回避難訓練 (11月28日)

今年度2回目の避難訓練となりますが、今回は、洪水発生のおそれがあるということ想定し、校舎内での垂直避難の訓練でした。校舎内という限られたスペースで400人近い生徒の避難は、指揮系統の徹底と秩序ある行動が重要となりますが、生徒は、放送と誘導教員の指示に従い迅速に避難することができました。集団避難を含め災害による危険が迫ったときにどう行動すべきかを考えるよい機会となりました。今回の訓練をきっかけに、生徒の危機回避の意識の高まりを期待したいと思います。



理科授業力アップ研修会 (12月2日)

本校を会場に理科授業力アップ研修会が行われました。県内の先生方が集まる中で、いわきを代表して本校の國井教諭が理科授業を公開しました。國井教諭は、県が指定するイノベーション人材育成推進教員の一人で、県内の理科教員の授業力アップに貢献し、本校でも、生徒が学びたくなるような魅力ある理科授業に日々努めています。生徒は、多くの先生方に参観されながらも、もの怖じすることなく、理科の楽しさを味わいながら普段どおりに授業に臨んでいました。



第2回授業をより良くするためのアンケート (12月5日)

7月の第1回に続き、第2回「授業をより良くするためのアンケート」を実施しました。生徒自身が自分の受けている授業について振り返り、それぞれの先生の授業について、「考えたり話し合ったりする場、まとめ、振り返り、達成感など」に関して、タブレットでアンケートに答えてもらいました。先生方は、普段から分かりやすい授業を心がけていますが、集計の結果を参考にしてより良い授業に努めて参ります。



2年生健康教育授業 (12月5日)

いわき市では、市内の全ての中学2年生に対して生活習慣病予防検診を実施しており、その結果を基に、4名の保健技師の先生に来ていただき健康教育授業を行いました。中性脂肪やコレステロール、血糖値などの数値を示し、動脈硬化や糖尿病にかかるリスクなどについてわかりやすく説明していただき生徒も真剣に聴いていました。講師の先生方からも「話をよく聴き質問にもしっかり反応してくれて素晴らしい生徒たちですね!」とお褒めの言葉をいただきました。今日の授業が、今後の食生活や健康管理の意識につながることを期待します。



～登下校時にお子様を車で送迎する場合のお願い～

メールでも通知したところですが、**車で生徒を送迎する場合の乗降場所は、学校周辺の道路ではなく学校から離れた場所でお願ひします。**地域の方からも、「生徒を乗せた車が学校周辺の狭い道路にスピードを出して入っていくのが見られ、歩いている生徒が事故に巻き込まれないか」と心配の声が寄せられています。生徒にも指導しましたが、事故が起きてからでは遅いので、ご理解ご協力をお願いします。